



2015~2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界へのプレゼントになろう Be a gift to the world



撮影: 島田 章信 会員

Rotary



倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ創立Jul.7.1961
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141 ヘルスピア倉敷

第 2656 例会 R.Song 「奉仕の理想」 天候: 曇り No.2656/2016.2.12

Guest なし

Visitor 山本君 (岡山北西)

出席 会員数 55名 (うち出席規定免除者①1名②1名)

2/12 の出席率 65.31% (出席者32名、内②6名)

1/22 の出席率補正 100%

欠席 江澤、藤木、池上、井上(敏)、金森、川端、久保田、永井、中川、佐藤(公)、
若狭(弘)、山中、吉居、田辺、榎本、加藤、渡辺(英)、各君 (17名)

島田会長

- ・ 2週間ぶりの例会です。今日は非常に暖かく、寒暖の差が大きい今日この頃、この気温の変化に身体がついて行くのが大変です。今年度の例会も今日を入れてあと18回となりました。これまでの会長は年を越すと、カウントダウンを始めると聞きました。私も同じようにカウント開始をして行きたいと思います。
- ・ 例会にも来て頂いたプロボクサー和氣慎吾さんが、今度世界戦に出ると言う新聞記事がありました。セコンドに片岡鶴太郎さんが着くようです。鶴太郎さんが着くと言うことは、かなり世界への道が近いのではないかと感じます。
- ・ 訃報のご連絡があります。倉敷ロータリークラブの安井会員が、先日9日にお亡くなりになりました。ご冥福をお祈りしたいと思います。
- ・ 先週2月5日の例会は、会場の都合で取止め。1月31日は、第7グループのI.M.がせとうち児島ホテルにて開催され、佐藤地区ガバナーより感謝状をいただいている。2月14日は地区チーム研修セミナーが開催されます。

幹事報告(奥山副幹事)

- ・ 第2690地区佐藤ガバナー事務所より、①ロータリーダイナースカード導入について②米山奨学生世話クラブとカウンセラーについて 他、報告20件

親睦・家族委員会(渡辺副委員長)

- ・ 2月お誕生日の方の紹介：若狭(宏)、岡、吉居、高橋、小田、金森、各会員 6名

雑誌記録委員会(三宅委員長)

- ・ 「ロータリーの友 2月号」より：①2012-13年度に日本からの三人目の国際ロータリー会長田中作次氏が就任。自らの国の軍国主義の結末を経験し、平和主義を選んだ日本が目覚しい経済発展を成し遂げたことを目にしたことから、ロータリー世界平和フォーラムを各地で開催し、ロータリアンが世界平和について考える機会をつくりました。②RI会長メッセージ「ロータリーで旅をする」は、「5月にソウルで開催される国際ロータリ一年次大会に行きましょう。」と言ふメッセージです。③「ロータリーの公式ロゴを実践」ですが、一昨年ロゴの変更があって昨年度から正式に使用になってますが、いろいろロゴの使い方等の規定あります。RI ウェブサイトでも確認できます。

SMILE(柳楽副 S.A.A.)

- ・ 島田会長：1月 31 日の I.M では、全員登録。多くの方に出席をいただき、ありがとうございました。佐藤地区ガバナーより感謝状をいただきました。
- ・ 小田会員：妻の誕生日にきれいな花束をありがとうございました。私が直接渡しました。

プログラム 卓話 イニシエーション スピーチ

JFE 電制株式会社 中国支店 支店長 吉川 英雄 会員

- ・ 千葉県生まれ、2015年4月倉敷に赴任、同年7月に倉敷南 RC 入会、一番の趣味は、魚釣り。
- ・ 「私と魚釣り」海釣りから山での湖、溪流釣りとあらゆる釣りに挑戦しています。どんな釣りでも魚のあたりを取って、釣り上げるまでの真剣なやり取りや釣り上げた時の喜びは何ともいえないものがあります。獲物をものにした時、誰もがまるで子供のような笑顔を見せます。
- ・ 自ら釣った新鮮な魚を自ら捌き、それを肴に一杯やる。これが釣人最大の特権であり、一緒に食する家族や仲間も旨いと笑顔になります。これで釣った本人は大満足です。
- ・ また、釣行において水上からの四季折々の大自然の風景を眺めるのも釣りの楽しみのひとつです。
- ・ 私にとって魚釣りは現代ストレスから開放されて、一時遊びに夢中になる子供の時分に戻ったような気持してくれます。そんなことから人生の良き友であります。

例会プログラム予定

2016.2.19 (金) 卓話 ロータリー情報について

桐野ロータリー情報委員長

2016.2.26 (金) 歓送迎会（夜間例会）18:30～

於 ヘルスピア倉敷